

ABSTRAK

Muhammad Aulia Najar. 180101121139. *Layanan Perpustakaan Keliling di Dinas Perpustakaan Daerah Kabupaten Hulu Sungai Tengah.* Pembimbing I: Ana Rizka Mashud, M. IP dan Pembimbing II: Yokke Andini, SS, M. Pd, pada Program Studi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Layanan, Perpustakaan Keliling.

Skripsi ini membahas tentang layanan perpustakaan keliling dan faktor pendukung atau penghambat layanan perpustakaan keliling pada Dinas Perpustakaan Daerah Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui layanan perpustakaan keliling dan faktor-faktor yang mempengaruhinya.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian *field research* (penelitian lapangan) melalui pendekatan deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah 2 orang pustakawan keliling. Sedangkan yang menjadi objek penelitian ini adalah layanan perpustakaan keliling dan faktor yang mempengaruhi layanan perpustakaan di Dinas Perpustakaan Daerah Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi dengan analisis data yang digunakan adalah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa layanan perpustakaan keliling di Dinas Perpustakaan Daerah Kabupaten Hulu Sungai Tengah meliputi layanan baca ditempat, referensi koleksi bahan pustaka, informasi kilat dan penyebaran informasi terseleksi melalui media sosial yaitu whatsapp. Adapun faktor pendukung dalam pelayanan perpustakaan keliling yaitu kualifikasi pendidikan dan kompetensi pustakawan dalam pemanfaatan teknologi informasi, berkomunikasi, upaya untuk mengetahui kebutuhan pemustaka, ketersediaan fasilitas, anggaran biaya operasional, peranan pemimpin dan jumlah pengunjung perpustakaan keliling. Sedangkan faktor penghambat dalam pelayanan perpustakaan keliling yaitu keterbatasan koleksi bahan pustaka, tidak tersedianya alat komunikasi berupa pengeras suara, ruang baca khusus dan peminjaman